

## 青年部だより

### ■通常総会開催

本年度の瀬戸内町商工会青年部通常総会は、新型コロナウイルス感染症拡大の影響を受け、大幅に時期をずらして開催いたしました。昨年度事業の承認、本年度事業計画案、予算案すべての議案が承認されました。

### ■本年度の活動について

青年部では、本年度の活動として「瀬戸内町地域提案型補助金」を活用し、「古仁屋青年団」「中央通り会」と協力し、新型コロナウイルスにより中止となつた夏祭り等の代わりとなるイベントを企画しておりました。しかしながら、県内でのクラスター発生や全国的な感染者数の増加を受け、今回のイベントは残念ながら中止といたしました。今後も、商工会青年部は地域の活性化の為、様々な団体や個人の方々と協力してイベントなどを行う方針です。

青年部では、部員同士の交流を深めるため、交流事業を実施しています。レクリエーションや懇親会を行ない部員間の交流、異業種の情報交換などが行える場となっています。また、青年部では、大島地区、鹿児島県、九州地区、全国と組織が広がっています。

### ●商工会の日活動

商工会法が施行された6月10日に、「商工会の日」行事として毎年活動を行つており、今年度は雑巾・タオル贈呈を行いました。雑巾・タオルの贈呈は4年前から行つており、

## 女性部だより

### ■通常総会開催

瀬戸内町商工会女性部通常総会を設立以来初めてとなる書面決議にて開催し、令和2年度の事業計画や予算等、全ての議案が承認されました。新型コロナウイルス感染症拡大のため、予定している事業がなかなか実施できない状況ではありますが、出来る範囲で楽しく活動していきたいと思います。

青年部活動に興味のある方は、商工会へご連絡ください。  
見えを深めることができます。

## 商工祭りについて

例年、町内小中学校に贈呈しておりますが、今年度の贈呈については、令和2年7月豪雨で影響があつた方がの少しでもお役に立てばとの思いから、県内3商工会（薩摩川内市商工会・志布志市商工会・かのや市商工会）に送らせていただきました。



令和2年度商工祭りの開催については、現在、青年部を中心に開催の可否、開催方法、開催時期、などを協議中です。新型コロナウイルスへの感染対策を講じながらの開催となるため、例年のように多くの町民の皆様に会場にお越しいただくという形での開催が難しい状況です。商工会青年部を中心には、地域活性化のため、開催でくる内容を模索していきます。イベントに関し、ご意見・ご提案のある方は、是非、商工会までご連絡ください。



商工会女性部では、部員を募集中です。女性部に入部して、一緒に活動しませんか？ご興味のある方は商工会にお気軽にご連絡下さい。